

Con todas las  
medidas de  
seguridad



# VEN AL TEATRO

## NOVIEMBRE 2021



[www.venalteatro.com](http://www.venalteatro.com)



DIPUTACIÓN  
DE ALMERÍA

### Ciclo de Teatro de Otoño “VEN AL TEATRO”

TODOS LOS DOMINGOS DE NOVIEMBRE A LAS 19:00H  
ESPACIO ESCÉNICO DE PULPI - ALMERÍA

**Entrada General 2€ / Jovenes y Jubilados 1€**  
Entradas Disponibles en Taquilla 2H antes o en el Ayuntamiento de Pulpi



## **Domingo 7 de Noviembre. "Estrógenos". Ribalta Teatro.**

ESTRÓGENOS es una comedia de enredo donde se confrontan las necesidades, envidias, miedos e inseguridades de tres mujeres en diferentes etapas de su vida. Vicky y Diana quedan en un local de moda para hablar de sus cosas cuando de repente aparece Sara, la nueva amiga de Diana que desencadenará una serie de acontecimientos que harán que todo acabe en una noche de locura. Las tres protagonistas irán comprobando, al más puro estilo "Road Movie", como el alcohol, la música y los estrógenos despertarán entre ellas secretos hasta ahora ocultos.



## **Domingo 14 de Noviembre. "El Sastre". Cia. Ignacio Andreu Teatro.**

"EL SASTRE" es una obra que nos presenta a partir de la propia figura de una persona que desarrolla este oficio: Un sastre es un señor que confecciona trajes. Crea trajes de la nada. Mide, imagina y propone. Le da forma, estilo. Mezcla tejidos con gusto. Utiliza su aguja con arte y remata cada detalle con precisión. El sastre, con buen talento, viste las apariencias. Ser sastre es un arte, propio del arte de la vida. Una comedia que cuenta con Jorge Barroso "Bifu" en la dirección, y también en la dramaturgia, compartida con Ignacio Andreu.



## **Domingo 21 de Noviembre. "Incondicionales". Cia. Qué jAarte!.**

El cómico actor Carlos Torres y la irónica financiera Patricia Muñoz vuelven a reencontrarse en el homenaje a su mediático e intenso amigo Sergio Villanueva, el cual les ha dejado una intrigante carta a través de la cual repasan los momentos claves y determinantes en la amistad de los tres, cuestionándoles los límites del amor incondicional. Un funeral, una terraza italiana, un garito, una boda y una mudanza son los espacios comunes donde nuestros protagonistas vivirán sus momentos más especiales abriendo el camino a nuestros horizontes. Una comedia sobre la amistad y el amor, lo que damos y exigimos de ella, la decepción, la confrontación de los problemas y los prejuicios. Una interesante reflexión sobre como juzgamos a los demás y ponemos solución a nuestros conflictos.



## **Domingo 28 de Noviembre. "Te acuerdas del Fin del Mundo". "La Paca Teatro".**

En un tiempo en el que los raiiles de lo cotidiano han saltado por los aires y descarrila nuestra cotidianidad, asistimos a extrañas situaciones: de soledades compartidas a través de WhatsApp, de junglas de asfalto habitadas por extraños animales, de paredes que crecen silenciosamente.... y el equilibrio psíquico se ve alterado, y el sexo furtivo es sometido a fiscalización y hasta el alma se purifica vía online. Varias historias conectadas entre sí, conformando un mosaico emocional de un tiempo muy especial. Recreando el absurdo cotidiano a través del humor. Y la risa se hiela en el alma. El mundo ha estallado. Pero todo continúa siendo igual.

